Jordanian Expatriates Investment Holding Company (PSC)

منكالا وراق الالية الدائرة الأدارية / الديوان

الشركة الإستثمارية القسابضة للمغتربين الأردنيين مرع.م

٢ - تشرين الأول ٢٠١٧

الرقم التسلس ١٨٨ م كي الرقم التسلس المجمودة الخاص بالإفصاح عن تداولات الأشخاص المطلعين

Disclosure of insider trading forms

نموذج رقم (4-1) Form No. (4-1)		
To: Jordan Securities Commission	السادة هيئة الاوراق المالية	
Amman Stock Exchange	السادة بورصة عمان	
Date: 2 / 10 / 2017	التاريخ: 2017/10/2	
Subject: Trading in securities	الموضوع: تداول بالأوراق المالية	

Kindly be informed that (Mr. Gazi kamel Abdulrahaman Abunahl)Chairman, purchased from (20000) on Sunday shares of (Jordanian Expatriates Investment Holding Company) . her ownership in this company became (1, 585.000) shares, with a percentage of ownership (9.829 %) of the company's capital and (Mrs Hind Ali Melhm Tabaja) wife of Chairman purchased (30000)shares on Sunday 1/10/2017 . her ownership in this company became (225000) shares, with a percentage of ownship (1.395) of the company's capital, and daughter of the Chairman Mis. Amal Ghazi Kamel Abunahl purchased (30000) shares on Sunday 1/10/2017, Her ownership in this company became (225000) shares, with a percentage of

أرجو إعلامكم بأن (السيد / غازي كامل ابو نحل) - رئيس مجلس الادارة قد قام بشراء (20000) سهما من اسهم (الشركة الاستثمارية القابضة للمغتربين الاردنيين) في تاريخ 2017/10/1 حيث اصبح رصيد مساهمته في الشركة (1,585,000) سهما وبنسبة (9.829%)وقامت (السيده/هند على ملحم طباجه) بشراء (30000) سهما من أسهم الشركة في تاريخ 2017/10/1 حيث أصبح رصيد مساهمتها في الشركة (225000) سهما وينسبة (1.395) %من رأس مال الشركة , وقد قامت (الانسة /امل غازي كامل ابونحل) ابنة الرئيس بشراء (30000) سهما في تاريخ 2017/10/1 من اسهم الشركة حيث اصبح رصيد مساهمتها في الشركة (225000) سهما وبنسبة (1.395%) من راس مال الشركة, وقام (السيد / فادي غازي كامل ابو نحل) ابن الرئيس بشراء (30000) سهما في تاريخ 2017/10/1 من اسهم الشركة حيث اصبح رصيد مساهمته (225000) سهما وبنسبة (1.395%) من راس مال الشركة . وقام (السيد /كامل غازى كامل ابو نحل) عضو مجلس الادارة بشراء (30000) سهما في تاريخ 2017/10/1 من اسهم الشركة حيث

Jordanian Expatriates Investment Holding Company (PSC)



الشركة الإستثمارية القابضة للمغتربين الأردنيين مرع.م

ownership (1.395%) of the company's capital, and son of the Chairman Mr. kamel Ghazi kamel Abunahl -Member of the Board Directors purchased (30000) shares on sunday 1/10/2017, His ownership in this company became (225000) shares, with a percentage of ownership (1.395%) of the company's capital and son of the Chairman Mr.Fadi Ghazi kamel Abunahl | purchased (30000) shares on Sunday 1/10/2017, His ownership in this company became (225000) shares, with a percentage of ownership (1.395 %) of the company's capital, and daughter of the Chairman Mis. Reem Ghazi Kamel Abunahl purchased (30000) shares on Sunday 1/10/2017 Her ownership in this company became (225000) shares, with a percentage of ownership (1.395%) of the company's capitaland son of the Chairman Mr. Hamad Ghazi kamel Abunahl | purchased (20000) shares on Sunday 1/10/2017, His ownership in this company became (225000) shares, with a percentage of ownership (1.395%) of the company's capital

اصبح رصيد مساهمته (225000) وبنسبة (1.395 %) من راس مال الشركة ، وقام السيد /حمد غازي كامل ابو نحل –ابن الرئيس بشراء (30000) سهما في تاريخ 2017/10/1 من اسهم الشركة حيث اصبح رصيد مساهمته (225000) وبنسبة (1.395) من راس مال الشركة ، وقامت السيده ربم غازي كامل ابو نحل – ابنة الرئيس بشراء (30000) في تاريخ 2017/10/1 سهما من اسهم الشركة حيث اصبح رصيد مساهمتها في الشركـــة (225000) سهما وبنسبة (1.395 %) من راس مال الشركة.

Jordanian Expatriates Investment Holding Company (PSC)



الشوكة الاستثمارية التابضة للمغتربين الأردنيين مرع.م

Relation to the company	Insert (X) when applied	العلاقة مع الشركة
Chairman of Board of Directors	х	رئيس مجلس إدارة
Major Shareholder (owns 5% or more of the company's capital)		كبار مساهمين (يملك 5% اكثر من راس المال الشركة)
Jordanian Expatriates Investment Holding		الشركة الاستثمارية القابضة للمغتربين الاردنيين
A .'		القائم باعمال المدير العام السيد/خالد كامل ابو نحل
Acting General Manager Mr. Khaled Kamel Abunahl	_	السيد/حالد كامل أبو نحل